



Facultad de Ciencias Químicas
Universidad Complutense de Madrid
Decano

18/01/2021

COMUNICADO DECANO

Estimados compañeros y alumnos,

El objetivo de este correo es doble, por un lado, enviaros un recordatorio de las normas de seguridad para los exámenes que celebraremos a partir del próximo jueves (fichero adjunto) y por otro lado contaros la solución que hemos planteado para recuperar los tres días de exámenes que hemos perdido.

Esta mañana he tenido una reunión, primero con los directores de los departamentos de la Facultad y coordinadores de los grados, y después con una representación de la delegación de alumnos. En estas reuniones hemos discutido sobre posibles soluciones para recuperar los tres días de exámenes 18,19 y 20 de enero que no se han podido celebrar debido a la extensión del cierre rectoral de los edificios de la Universidad Complutense hasta el miércoles día 20 de enero.

Como comenté en mi anterior correo hemos estado barajando diferentes opciones con dos premisas: mantener la presencialidad de los exámenes y retrasar lo mínimo posible el calendario académico de la Facultad. La extensión de los exámenes más allá del 1 de febrero generaba una serie de problemas graves, el calendario de laboratorios comienza el 2 de febrero y era imposible acomodar el calendario de los laboratorios en un cuatrimestre ya de por sí corto (14 semanas, os recuerdo que este curso hemos comenzado dos semanas más tarde al tener que realizar exámenes de septiembre), por otro lado, la extensión del cuatrimestre nos llevaría con exámenes y defensas de TFG a fechas imposibles. La otra posibilidad era extender el segundo cuatrimestre y suspender la realización de segundos parciales algo que tuvimos que hacer obligatoriamente el curso pasado y que nos parecía una solución muy lesiva para los estudiantes.

La solución que nos parece mejor, aunque generé incomodidades y probablemente rechazo entre profesores, estudiantes y PAS, es trasladar los exámenes de los días 18, 19 y 20 a las mañanas del sábado 23, viernes 29 y sábado 30 de enero, respectivamente, manteniendo el resto del calendario de exámenes y académico inalterado. Siento los inconvenientes y molestias, pero realmente pienso que esta es la mejor de las soluciones, siendo todas malas.

Debo señalar que, en la reunión con los representantes de la Delegación de alumnos, algunos de ellos han mostrado su disconformidad con esta medida, cuando no su rechazo, pero siempre de forma educada y tratando de aportar soluciones. En cualquier caso, me han pedido que se informara a los estudiantes cuanto antes, por este motivo hemos hecho pública en la web y en medios sociales esta modificación del calendario de exámenes, antes de redactar este correo.

Por último, quiero añadir que en previsión de que para el próximo jueves y viernes no estén habilitados suficientes aparcamientos rogaría encarecidamente que todos los profesores y estudiantes, que no estén implicados en los exámenes que se van a celebrar, se abstengan de desplazarse en vehículo privado a la Facultad.

Un cordial y afectuoso saludo,

Francisco Ortega Gómez

Decano